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 L’anno duemiladiciassette(2017)  il giorno 6 del mese di aprile si è riunita  la 
IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Katia Franzè alle ore 12:00 
in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:00, con il seguente Ordine del Giorno: 

- Regolamento Consiglio Comunale dei ragazzi 
 

Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi. 
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FRANZE’ KATIA Componente P  

2 VALIA CARMELA Vicepresidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P  

4 SERVELLI IVAN Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P  

7 POLISTINA GREGORIO Componente P ESCE ORE 12:50 

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P  

9 GIOIA CLAUDIA Componente A  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P  

12 MASSARIA ANTONIA Componente A FIORILLO ESCE 12:50 

13 URSIDA STEFANIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P  

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P ENTRA 12:15 

 

 

Presiede e apre la seduta il Presidente katia Franzè, dopo aver accertato la presenza 

del numero legale per la validità della stessa. 



Il  presidente legge alla commissione un progetto internazionale denominato “ Il 

Consiglio dei bambini”; un manuale per promuovere la partecipazione dei bambini al 

governo della città . 

Ne legge il progetto, il Regolamento le finalità ecc.. 

Il Presidente in chiusura afferma che vorrebbe fare una commissione di controllo 

sulla mensa dei bambini a scuola. 

Il consigliere Fiorillo afferma che l’anno scorso era già stata chiesta questa 

Commissione  e che l’Assessore Bellantoni si era preso carico di portare in 

Commissione i nominativi dei componenti e i verbali che venivano redatti dopo ogni 

controllo. 

Il consigliere Polistina crede che la Commissione sia la stessa dell’anno scorso e 

ritiene che bisogna recuperare i verbali, afferma di ricordare che ci fu anche 

un’ispezione sulla qualità del cibo. 

Il Consigliere Pilegi afferma che è importante conoscere la qualità e l’igienicità del 

cibo, il biologico  e il Km zero. 

Alle ore 13:00, la commissione viene chiusa e si aggiorna la seduta per come da 

calendario  

  

 

      IL   PRESIDENTE                                                                               IL SEGRETARIO 

 f.to   Katia Franzè                                          f.to    Samantha Mercadante 

          


